

Publié le 18 avril 2025

Plus que quelques jours pour participer à notre enquête sur le financement des Epl

La Fédération des élus des Entreprises publiques locales (FedEpl) ouvre une enquête jusqu'au mercredi 30 avril afin de réaliser la sixième édition de son étude sur les pratiques de financement des Entreprises publiques locales. Plus que quelques jours pour y participer.



Identifier les principaux enjeux de l'économie mixte en matière de financement

L'étude nécessite le concours de l'ensemble des dirigeants et des Epl dans toute leur diversité afin d'assurer la représentativité et la fiabilité des résultats de l'étude. Elle a vocation à identifier les leviers pouvant favoriser l'activité de l'économie mixte par une meilleure compréhension de son environnement.

Avec le soutien de [l'Ifop](#), les résultats, transmis de manière confidentielle et anonymisée, seront traités selon une approche globale et sectorisée. Ils permettront à la FedEpl de **mieux appréhender les problématiques des Epl en fonction de l'activité exercée**, et ainsi de solliciter des réponses les plus adéquates auprès des acteurs privilégiés.

Pour une meilleure connaissance de l'économie mixte et une optimisation de l'action politique

Lire aussi

Financement des Entreprises publiques locales 2023

Chaque dirigeant peut faire part des pratiques de son Epl s'agissant des sources de financement, de ses relations avec les acteurs bancaires, ou encore du recours aux financements institutionnels via un questionnaire en ligne. **Les résultats feront l'objet d'une publication au premier semestre 2025**, et permettront également d'identifier des problématiques méritant une attention particulière.

La FedEpl remercie l'ensemble des dirigeants d'Epl qui pourront consacrer un temps précieux pour partager leur expérience du terrain. Leur participation est essentielle à l'enrichissement de la connaissance de l'économie mixte locale, et à une adaptation de l'action politique de la FedEpl pour permettre aux Epl d'intervenir dans les conditions les plus favorables.

Vous avez reçu un email pour répondre à l'étude ? N'attendez plus, vos réponses sont attendues avant le 30 avril !